



Nuevas amenazas en ciberseguridad necesitan soluciones de Gestión de Riesgos

La evolución constante de la tecnología también trae consigo nuevas formas de amenazas en ciberseguridad. Para hacer frente a estos desafíos, es crucial implementar soluciones de Gestión de Riesgos en el ámbito de la ciberseguridad. Aquí hay algunas razones por las cuales la Gestión de Riesgos es esencial en este contexto:

Identificación de Amenazas Emergentes:

La ciberseguridad no es estática. A medida que las tecnologías avanzan, también lo hacen las tácticas de los ciberdelincuentes. La Gestión de Riesgos permite a las organizaciones identificar y comprender nuevas amenazas a medida que surgen.

Evaluación de Vulnerabilidades:

La Gestión de Riesgos ayuda a identificar las vulnerabilidades en los sistemas y procesos de una organización. Esto incluye tanto las vulnerabilidades técnicas como las humanas, como la ingeniería social.

Priorización de Recursos:

Permiten a las organizaciones priorizar los riesgos según su impacto potencial en el negocio, lo que les permite asignar recursos de manera más eficiente para abordar los problemas más críticos.

Cumplimiento Normativo y Regulatorios:

Muchas industrias están reguladas por normativas que exigen ciertos estándares de seguridad cibernética. La Gestión de Riesgos ayuda a asegurarse de que una organización cumple con estos requisitos.

Planificación de Respuesta a Incidentes:

En caso de un incidente de seguridad, tener un plan de respuesta bien definido es esencial. La Gestión de Riesgos incluye la preparación para incidentes y la planificación de cómo responder ante diferentes escenarios.

Mejora de la resiliencia:

Al identificar y mitigar los riesgos, las soluciones de Gestión de Riesgos ayudan a las organizaciones a fortalecer su capacidad para resistir y recuperarse de los ataques cibernéticos.

Concientización y entrenamiento:

Una parte crítica de la Gestión de Riesgos es la comunicación efectiva. Fomentar una cultura de Ciberseguridad dentro de la organización, educando a los empleados sobre las mejores prácticas y concienciándolos sobre las amenazas actuales.

Optimización de Recursos:

Al comprender los riesgos, una organización puede evitar gastos innecesarios en áreas de baja prioridad y, en cambio, invertir de manera más efectiva en su seguridad cibernética.



AURIGA[®]
OPERATIONAL RISK MANAGEMENT

Reputación de la Empresa:

La respuesta efectiva a incidentes de seguridad y la protección de los datos de los clientes contribuyen positivamente a la reputación de la Empresa y la confianza de los clientes.

Reducción de costos a largo plazo:

Aunque la implementación inicial de soluciones de Gestión de Riesgos puede requerir una inversión significativa, a largo plazo, pueden ayudar a reducir los costos asociados con la recuperación de incidentes y las pérdidas financieras.

En resumen, la Gestión de Riesgos en ciberseguridad es esencial para mantenerse al día con las amenazas cambiantes y proteger los activos digitales de una organización de manera efectiva y eficiente.

Hector M. Amodeo
Socio Gerente Comercial
ImperiaSTI SRL